

100

つなぐ「奉仕の心」これからも

2024年向陽高等学校創立100周年



風に向かって

学校法人向陽学園

歴史編集室発行

TEL0957(5)3210

「好き」を未来の「しごと」に！

きっとここがスタート地点！



向陽高校では、卒業後進学だけではなく、就きたい職業の進路に直結する人材教育を行っています。一流の指導者、先生の元で「豊かな心とプロの技」を習得し、夢の実現へ向けて頑張りたいと思います。

【美容科】:BI 1年 小山 諒

私が高校生活で頑張りたいことは、二つあります。一つ目は勉強です。私は、中学生のころ勉強が苦手で家庭学習をあまりしませんでした。ですが、自分の将来の夢を実現させるために家庭学習を頑張っていきたいです。また、美容師になれるように基礎をしっかり身につけていきたいです。

二つ目は人間関係です。高校生になると、いろいろなところから来ている人もいて、美容科の一年生が一番人数が多いので、相手の気持ちを考えるなどして、みんなで仲良く頑張っていきたいです。さらに、部活に入ると、先輩方や先生など目上の人への接し方にも気を付けたいといけなくて、あいさつや礼儀をしっかり身につけていきたいです。

【エステティック科】:ET 1年 横塚 来奈

私は、将来美容関係の仕事に就きたいと考えているため、向陽高校に入学しました。そのため、この三年間は多くの資格取得を目標にしていきたいです。就職の幅を広げるためエステの資格はもちろん、メイクやネイル、アロマなどの資格にも挑戦していきたいです。資格取得にはたくさん勉強しないとはいけません。しかし、私は勉強することが苦手で集中がすぐに途切れてしまうことがあるので、勉強嫌いを少しでも克服できるように、日々の授業をしっかりと聞いたり、その日学んだことを復習したりして頑張っていきたいです。毎日の勉強に加え、資格取得の勉強は大変だと思いますが、自分が希望した仕事に就くために、乗り越えていきたいです。高校生活にメリハリをつけ、目標に向かって頑張っていきます。

【調理科】:CH 1年 田村 正一郎

私の高校入学の目標と抱負は三つあります。一つ目は学校を休まないで毎日、元気に登校することです。私は中学校のとき学校を一日だけ休んでしまったので、高校では一日も休まず学校に登校してこの目標を達成できるように頑張りたいです。

二つ目は勉強です。高校では中学校とは違い、専門教科の授業や実習が入ってくるので専門教科だけではなく、専門教科以外の教科の勉強もしっかりしてテストではどの教科でもいい点数が取れるように頑張りたいです。

三つ目は高校で出会った仲間たちとの仲をもっと深めることです。これから三年間、同じ教室で過ごしていく仲間たち全員と仲良くなれたらいいなと思います。そのために一人一人の個性や特徴を見つけて、皆が楽しくにぎやかなクラスにしていきたいです。

【パティシエ科】:PA 1年 吉良 歩流

私の向陽高校入学の目標・抱負は三つあります。一つ目は製菓衛生師国家試験に合格することです。そのために授業にしっかり取り組み、知識を身につけ毎日1時間以上予習、復習をしたいと思います。

二つ目は初めて親元を離れて暮らす寮生活を頑張りたいです。寮生活では、洗濯から掃除まで自分でする必要があります。今まで親にしてもらっていたので、とても大変ですし寂しいですが三年の間に自分のことは自分で考えて行動できる人間になりたいと思っています。

三つ目は製菓実習です。実習は楽しいこともありつつ、自分が作るケーキがなかなかうまくいかず嫌になることが必ずあると思います。しかし、自分がパティシエになるという夢を志した最初の気持ちを忘れず一生懸命頑張りたいと思います。私は三年間で高校生活を楽しまつつ、パティシエに近づけるように何事にも精一杯頑張ります。

いま「学園」では！

令和4年度県高校春季選手権大会結果



【ソフトボール】 《女子》第3位
 【剣道】 《女子団体》第3位 《男子団体》1回戦敗退
 【バスケットボール】 《女子》3回戦敗退 《男子》2回戦敗退
 【バレーボール】 《女子》ベスト8



4月16日 野岳レイクサイドG(年長組)

【保育科】:HO 1年 中野 麗央奈

私の入学後の目標は、勉強です。毎回の授業に遅れないようにしていくことはもちろん、専門科目もあるので、授業のひとつひとつを大切にしたいと思っています。多くの教科がある中で、自分が苦手な教科を最初に頑張りたいです。五教科の中でも数学が苦手で、テストで解らない問題があったときに、質問などをして少しでも解るようになりたいです。そのために毎回の授業を大切にしようと思います。

保育の専門科目では、ピアノを弾けるように頑張りたいです。私はピアノを弾いたことがない初心者なので、練習をたくさんしたいです。右手だけでもまず弾けるようになってから、両手を目標に頑張りたいと思います。ピアノだけではなく他の専門科目も頑張りたいと思います。

【福祉科】:HU 1年 藤原 知弥

私は、母と祖母が医療従事者ということもあり、将来医療関係の仕事に就きたいと思い福祉科を選びました。高校は中学校と違い、義務教育ではないということを感じ、自分で考えて行動できるように頑張っていきたいです。福祉科は実習があり施設に伺うので、普段から挨拶や服装を正して向陽生としての自覚を持って行動していきたいと思っています。中学生のころ、私は成績があまり良くありませんでした。そのため、自分を見直して専門教科や他の教科の勉強も、全力で取り組んでいこうと思います。他にも忘れ物をしない、提出物をきちんと出すことを当たり前にするように心がけていこうと思います。向陽高校でたくさんのことを学び、将来は立派な介護福祉士になりたいです。

【看護科】:KA**1年 楠本 美空**

私は、常に笑顔と元気で患者さんを安心させられるような看護師になりたいという夢を持ち向陽高校の看護科に入学しました。その夢を叶えるために高校生活で頑張りたいことが二つあります。一つ目は、看護の基礎知識を身に付けることです。知識がなければ、患者さんを不安にさせてしまうことにつながります。だから私は、平日二時間、休日四時間以上は勉強をすることを目標に頑張りたいです。

二つ目は、コミュニケーション能力を高めることです。看護師は主に人と接する仕事です。そこで会話ができないと患者さんに気をつかわせることになります。明るく楽しく会話のできる看護師さんがいると、患者さんは入院生活を安心してもらえると思うので、そんな看護師になりたいと思っています。これらのことを目標として、夢の実現を目指し、最高の看護師になれるように高校生活を充実したものにしていきたいです。

**<シリーズ>2024年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて****新任ですよろしく!**

川尻 ゆい 先生
(英語、PA科2年担任)

今年度から新任教員として着任しました。着任することが決まってから、皆さんに会えることを心から楽しみにしていました。生徒の皆さんの何事にも全力で取り組む姿を見て、いつも活力をもらっています。4月には体育祭があり、生徒の皆さんの結束力も高まっていると思いますので、これから1年間皆さんが充実した学びを得ることができるようにサポートしていきます! また、授業を通じて皆さんに英語を学ぶことの楽しさを実感してもらうような授業展開を行っていきます! 皆さんと一緒にたくさんのことを学び、共に成長していける教員を目指して日々進歩していきますので、どうぞよろしく願いいたします。



小宮路 美和子 先生
(英語、BI科1年担任)

今年で98周年。長い歴史とそれを思わせる校舎の佇まい、正門からのアプローチの美しさ、熱心で誠実な先生方と元気で礼儀正しい生徒、着任してから向陽高校の魅力をあらためて感じている毎日です。この3月まで、公立中学校に勤務していました。新天地ということもあり初めは不安でしたが、これまで培われてきた教育理念の中で、夢の実現を見届ける一員になれることに、今は感謝と身が引き締まる思いで一杯です。私自身、高校の頃に出会った英語の先生がきっかけで、英語が好きになり進学先を決めました。人生は選択の連続のように思います。その一つひとつの選択の結果、今があるのだと思います。英語を教える立場ではありますが、私自身、まだまだ英語を学んでいる学習者でもあります。生徒には言葉の学習の魅力を伝えられたらと思っています。これから、一緒に学び、共に感動できる高校生活を送りましょう。どうぞよろしく願いいたします。